Trégor Bicyclette. Fête du vélo à Ploubezre le 6 juin

Trégor Bicyclette poursuit son action pour le développement de l'usage du vélo, au quotidien, qu'il soit utilitaire, familial ou de loisirs.



« Plus nous serons nombreux dans l'association, plus nous pèserons auprès des décideurs », a déclaré, lors de l'assemblée générale, le président de Trégor bicyclette, François Losfeld (à gauche sur la photo).

L'association organise régulièrement des balades familiales et propose des itinéraires cyclistes accessibles à tous permettant la découverte du Trégor le long de ses petites routes.

« Besoin d'adhérents dans toutes les communes » En 2009, Trégor Bicyclette comptait une centaine d'adhérents dont deux tiers de Lannionnais. « Plus nous serons nombreux dans l'association, plus nous pèserons auprès des décideurs. Le développement de l'usage de la bicyclette n'est pas acquis et au-delà des discours convenus, l'indifférence et les oppositions restent nombreuses. Nous avons besoin d'adhérents dans toutes les communes du Trégor », a spécifié François Losfeld, président de l'association, lors de son assemblée générale, mardi soir.

Les principaux points à retenir sur Lannion en 2009, sont les aménagements réalisés rue Gerhardt et rue des Cordiers. La bande cyclable de Placenn ar Guer (sens giratoire de Géant) a été remplacée par une piste sur le trottoir. « L'étroitesse et la dangerosité de cette bande cyclable (65 cm) étaient des points noirs sur lesquels nous avions interpellé les services techniques à plusieurs reprises », a rappelé François Losfeld.

Parmi les actions marquantes de l'année 2009, le projet d'un schéma départemental vélo, « qui avance doucement, mais sûrement ». L'arrivée de la « véloroute » Guingamp - Lannion devrait se faire non pas par le rond-point de Boutil (extrêmement dangereux), mais par Buhulien, pour entrer dans Lannion en longeant le Léguer.

L'association recherche un local

« Nous espérons que 2010 verra enfin la résolution du problème de la banquette centrale de la zone commerciale de Keringant. Nous demandons à ce que l'entrée et la sortie des cyclistes se fassent directement sur le rondpoint, séparément des voitures ». Cette année, la Fête du Vélo aura lieu, le dimanche 6 juin, à Ploubezre.

À noter que l'association recherche un local pour une journée (un samedi), pour un atelier de formation à l'entretien et aux petits bricolages des vélos.

> Pratique de A handa

Trégor Bicyclette:
12, rue des Frères-Laurent
à Lannion ; e-mail,
tregor.bicyclette@laposte.net